

Extrait du ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE

http://pouruneconstituante.fr/spip.php?article1232

La parole aux peuples

- Notre Agenda républicain - Qu'est-ce-que la souveraineté populaire ? -



en ligne : vendredi 24 juin 2016

Copyright $\ensuremath{\mathbb{O}}$ ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE - Tous droits

réservés

La parole aux peuples

La sortie du Royaume-Uni de l'Union européenne est avant tout une leçon de démocratie jetée à la face d'oligarchies méprisantes. Elle est un exemple donnée par les Britanniques à nos propres gouvernements qui ne savent que bafouer la souveraineté populaire au nom de « vérités » qu'ils prétendent détenir. En France, la réponse au vote exprimé le 29 mai 2005 (traité constitutionnel européen) avait été le mépris par l'adoption du traité de Lisbonne. Au Royaume-Uni, le premier ministre tire les conséquences de son échec en démissionnant.

Bien sûr, la situation n'est pas simple. Mais elle ne saurait se résumer à l'analyse des indices boursiers. L'économie n'est pas une science et elle doit enfin être soumise au débat. On écoutera donc avec intérêt sur Radio Aligre la dernière émission de l'Association pour une Constituante consacrée le 15 juin aux conséquences économiques du Brexit. (http://voixcontreoreille.org/emission_view.php?id_emission=525)

Déjà, devant l'évènement, nombre de tenants du discours européiste demandent plus d'Europe et, tout particulièrement, plus d'Europe autour de l'Allemagne.

Ce coup d'Etat fédéralo-technocratique doit être rejeté avec la plus grande fermeté. L'évènement d'aujourd'hui marque et doit marquer le retour des peuples dans la vie politique. Il est hors de question que ceux-ci soient à nouveau enfermés dans une usine à gaz hors de portée des citoyens.

Le référendum britannique ne nous conduit pas à un repli. Il nous amène enfin à oser penser. Il nous permet enfin de sortir de la soumission intellectuelle qui sert de guide depuis trop d'années. C'est un appel à refonder la démocratie. Les institutions actuelles y font obstacle. Seule l'élection d'une Assemblée constituante en France peut redonner au peuple français sa souveraineté et remettre la France dans le train de la liberté. Libérons-nous de l'obsession présidentielle. Remplaçons la présidentielle par l'élection d'une Constituante.

https://www.change.org/p/citoyennes-et-citoyens-de-france-présidentielle-non-constituante-oui